

esz AG und SHERPA bekräftigen Zusammenarbeit

Die esz AG und SHERPA arbeiten bereits seit einigen Jahren erfolgreich zusammen. Nun haben beide Unternehmen die Weichen für eine Fortsetzung der Kooperation gestellt.

SHERPA war bei den ersten Prüftechnik-Unternehmen, die bereits 2016 die enge Kooperation mit der esz AG begannen. Zu den gemeinsamen Erfolgen zählte die erste Kalibrierung des Rollenbremsenprüfstands auf dem gesamten Markt, die beiden Unternehmen 2017 gelang. Seither folgten die Kalibrierung des Plattenbremsenprüfstands und die Kalibrierung des Scheinwerfer-Einstell-Prüfgeräts, die SHERPA und die esz ebenfalls gemeinsam und in enger Abstimmung auf den Weg brachten.

Um die weitere zukünftige Zusammenarbeit beider Firmen ging es bei einem Treffen Ende April am SHERPA-Sitz in Ampfing. Seitens esz waren Michael Hübert, Leiter Schulung & Training, sowie seine Trainer-Kollegen Frank Pesch und Johannes Gürtler anwesend. Von SHERPA nahmen Entwicklungsleiter Sergey Kireyev und Serviceleiter Marius Markieton am Termin teil. In einem theoretischen und praktischen Teil fand ein Wissens- bzw. Train-the-Trainer-Austausch in Bezug auf die neue Bremsenprüfstands-Richtlinie sowie konkret zu Funktionsweise und Kalibrierung eines Bremsenprüfstands statt.

Wir freuen uns über die gute Zusammenarbeit und viele weitere gemeinsame Fortschritte in der Prüftechnik-Kalibrierung.



Bild:

SHERPA-Entwicklungsleiter Sergey Kireyev und -Serviceleiter Marius Markieton, esz-Trainer Frank Pesch und Johannes Gürtler, Michael Hübert, Leiter Schulung & Training esz AG (v.l.n.r.)

Copyright: © 2022 / SHERPA Autodiagnostik GmbH

Druckfähige Bilder senden wir Ihnen gerne auf Anfrage zu.

Kontakt:

esz AG calibration & metrology
Frank Wunderlich, Marketingleitung
Tel.: +49 8141 88887-187 | Fax: +49 8141 88887-77
f.wunderlich@esz-ag.de | www.esz-ag.de

Die **esz AG calibration & metrology** ist eines der führenden wie modernsten Metrologielabore Europas. Arbeitsschwerpunkt ist die Kalibrierung industrieller Messtechnik.

Passgenaue Lösungen, ein großes Leistungsportfolio sowie Kosten-Transparenz zeichnen die esz AG aus. So vertrauen namhafte, weltweit agierende Unternehmen seit 45 Jahren auf die Professionalität des Kalibrierlabors mit Hauptsitz in Eichenau bei München.

SHERPA ist universeller Hersteller von Prüftechnik für die Fahrzeuguntersuchung. Mit seiner Technologie sorgt SHERPA für mehr Straßenverkehrssicherheit – in Deutschland und weltweit.

Mit rund 30 Jahren Erfahrung als Marktführer in vielen Ländern und einem starken Firmenverbund ist das Unternehmen ein verlässlicher Partner der Prüforganisationen und freien sowie markengebundenen Werkstätten. Diverse Patente belegen die Innovationskraft des Unternehmens. SHERPA entwickelt Mechanik, Hardware, Elektronik und Software im eigenen Haus am Firmensitz in Ampfing – Hightech-Prüftechnik made in Germany.